



一小的伝統を継承発展させるために・・・

6年生「気づき、考え、実行する」素晴らしい姿

朝、昇降口に行くと大きな声で、挨拶運動をする6年生の姿がありました。卒業を前に、学校生活の中で、さらに全校生によりよくなってほしいこと、こうなればもっと本校がよくなるだろうと思うことなどを、自分たちなりに考えて実践しようと話し合いました。その一つが挨拶運動です。キッズ班の奉仕活動で挨拶ボランティアをしたときに、大きな声で返してもらえないことに残念な思いをしたそうです。



これは、まさに「気づき、考え、実行する」姿。本校が大切にしている伝統であるJRC精神に基づく姿です。毎朝、昇降口で挨拶をしていますなかなかレベルが上がらないという現状を感じていた教師の思いとも合致し、さわやかな6年生の笑顔に励まされる思いでした。一小的伝統を引き継ぐものとしての自覚ある6年生の姿、素晴らしい成長です。

これは、まさに「気づき、考え、実行する」姿。本校が大切にしている

いる伝統であるJRC精神に基づく姿です。毎朝、昇降口で挨拶をしていますなかなかレベルが上がらないという現状を感じていた教師の思いとも合致し、さわやかな6年生の笑顔に励まされる思いでした。一小的伝統を引き継ぐものとしての自覚ある6年生の姿、素晴らしい成長です。

インフルエンザ警戒！ 確実な予防の徹底を

先々週1年生で2名のインフルエンザ罹患者が発生し、学校では、縦割班活動の中止や休み時間の体育館使用中止、鼓笛練習の中止など、学年間の交流活動を制限するとともに、学級では、マスクの着用、うがい手洗いの徹底、教室に入る前のアルコール消毒など予防に努めてきましたが、現在、5年生で3人、4年生で1人、2年生で1人欠席し、引き続き警戒を強めています。



すでに保健便りで注意を呼びかけていますが、御家庭においても、人ごみに行かない、友人の家に行く等の接触は極力避け体を休めるなど、家庭での過ごし方に配慮するとともに、マスク着用、うがい手洗いの実施、栄養のある食事、十分な休養など、生活習慣にも御配慮を引き続きよろしくお願いします。

現在、各学年のまとめをしている大切な時期です。健康で学習に取り組めるよう健康管理を大切にしましょう。

